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A Capri un convegno del PCI 

Anche per il turismo 
si respira aria di crisi 

CAPII! — A Capri albergatori, commercianti ed operatori eco
nomici incominciano a .sentire puzza di crisi. La .stagione tu
ristica -si va contraendo progressivamente e non è un caso che 
nell'isola, a .settembre, ci sia già il vuoto. Cosa .sta succe
dendo? Di sicuro, il movimento turistico sta subendo profonde 
modificazioni. Qualche dato, qualche primo rilievo statistico. 
possono rendere meglio l'idea. K' stato accertato, ad esempio, 
ciie negli ultimi anni le giornate lavorative (in alberghi, pen
sioni, ristoranti) sono scese a 75. toccando punte massime di 
K2 in dodici mesi. L'n fenomeno preoccupante, ma che fa da 
contraltare ad un altro di segno opposto: nel giro di dieci anni 
il movimento portuale si è quasi raddoppiato. Da 1 .600.000 tu
risti si è passati agli attuali 3.500.000. Si lavora di meno, dun
que. ma nell'isola il numero dei turisti continua ad aumentare. 

Questi dati sono la prova evidente che tla un turismo di 
élite si sta passando ad un altro di tipo « pendolare ». La 
gente, insomma — vuoi JKT la crisi, vuoi per altre ragioni — 
preferisce ridurre al minimo la propria permanenza nell'isola. 
Questa situazione mai è sfuggita all'attenzione dei comunisti. 
Proprio per questo la sezione « Lenin » del PCI sta già lavo
rando per organizzare, agli inizi di ottobre, un convegno sul 
tenia: •< Economia turistica dell'isola e l i .sua trasformazione 
dal '08 ad oggi •». 

I dati che abbiamo prima riportato sono solo alcuni di 
ciucili già raccolti dai compagni. Le fonti sono tutte ufficiali: 
associazioni turistiche e professionali, capitaneria di porto. 
azienda di soggiorno e così via. Il materiale raccolto — dati. 
grafici, cartine, diagrammi — farà da base alla discussione 
« cui parteciperanno amministratori, economisti, esperti del 
problema e rappresentanti delle organizzazioni profe.s.sionali 
e eli categoria. 

Dalla prima commissione regionale 

Varata la nuova legge 
sui patronati scolastici 

Dichiarazione di Perrotta - Approvate le norme sul 
collegio dei revisori dei conti e sui gruppi consiliari 

I-i commissione consiliare. 
presieduta dal compagno dio 
vanbattista Perrota. ha com
pletato il riesame delle leggi 
di competenza recentemente 
rinviate dal commissario di 
governo riguardanti la mo
difica delle norme per la 
soppressione dei patronati .«sco
lastici: il funzionamento del 
collegio dei revisori dei conti 
della Regione e quello dei 
gruppi consiliari. 

Nel corso dei lavori la com
missione ha espresso un una
nime giudizio critico sulle mo
tivazioni clic spingono il go
verno al nnv\> delle legai re
gionali. rV stato sottolineato 
dalla commissione che non 
«ompre le argani* ntazioni -c-
no di ordine tecnico e costi
tuzionale. ma -posso le mo
tiva/ioni sono lesive dell'au-
tonom-a legislativa del'a Re-
cione. 

Su questo delicato tema d ie 
coinvolge direttamente il r ap 
porto stato rodono, il prt-s;-
fìonte della tommi^sione Per 
rotta ha nla.>t iato !a soguen 
to d i i luaraz ' .ne ' * Non d; 
r :do le motivazioni d: rinvio 
da parto del governo dello leu • 
pi approvate dalla Remono 
hanno un solido fondamento 
Sjx?»o. tuttavia, emergono po-
« zioni e preconcetti che ri 
mettono continuamente in d:-
.-tUM.Mone l'autonomia politi
ca e legislativa della Remo-
nò 

Questi contrasti — ha con
cluso Porrotia -- ripropon
gono con maggioro forza il 
s.rooloma del rapporto fra 
Sv.te e Regione e fra Stato 
o sistema delle autonomie elio 
non può essere risolto sul 
terreno di un collegamento 
burocratico, ma devo trova 
re la soluzione in sede poli
tica». 

Consultazioni 
della Regione 
per la legge 

di preavvi amento 
L'assessore regionale al la

voro Porcelli ha fissato por 
ì prossimi giorni una serie 
di incontri con la segreteria 
regionale della federazione u-
nitaria CG1L-CISL l 'IL per 
l'esame dello stato di attua
zione della legge sul pre.iv-
viamento al lavoro dei gio
vani. 

In par iuoiaio verranno af
frontati i problemi posti dal
le rotoliti mod.ftthe alla leg
go 285 e dallo modifn Ile al
la logge regionale n. 40 -alla 
formazione pro:"os-.-.oiia!e: si 
disditela ino'tre de'la costi
tuzione d; un organismo re-
gi^nalo p.T .ma polii.ca at-
t va del 1,i\oro. iosj rome è 
pvvisto dag.. ac tordi prò 
gramm itici so.t«ist ritti dalle 
fo-/o politici.e della maggio
ranza 

Noi prossjiiii giorni s( ìdran-
no ì tormin. por la presenta
zione al CIPK del nuovo pia
no per i prò .ietti .socialmente 
utili. L'a.s-ossoiv Portelli per 
tanto ha convocato anche il 
Formoz affinché iontnh-r.se» 
ad un piano organico d: in
terventi per l'iK-cupazione g.o-
vaniie. La dotazione por il 
proavviamento è stata deter
minata in 42 miliardi o moz
zo concentrati in un unico 
anno. 

Al tot urne dogi: incontri e 
dei lavori dello commissio
ni. la giunta e il consiglio 
regionale saranno chiamati in 
tempi brevi all'osarne delle 
proposte per provvedimenti 
defmitiv ì 

Sin da questa mattina sono 
no in distribuzione, presso i 
centri circoscrizionali, i mo
duli per l'ammissione ai cor
si retribuiti ma non finaliz
zati per 4000 disoccupati na
poletani. Il termine per la 
presentazione delle domande 
scadrà tra dieci giorni. 

Copie del bando di concor
so sono state affisse, ieri. 
in vari punti della città. Do
vunque gruppi di persone e 
di disoccupati si sono ferma
ti a leggerne il testo. 

Il problema, come diciamo 
anche in altra parte del gior 
naie, è stato definitivamente 
risolto solo nella tarda not
tata di martedì. Ed è di que
sta mattina un comunicato 
ullìciale che riassume tutta 
la vicenda. 

* Allo scopo di consentire 
una immediata verifica tra 
gli enti istituzionalmente in
teressati alla promozione dei 
corsi — si legge nel docu
mento — i rappresentanti del 
Comune, della Regione, pre
sente il prefetto di Napoli. 
si sono riuniti per l'esame dei 
problemi organizzativi e dei 
criteri di avviamento ai cor
si. Successivamente Comune 
e Regione di intesa con le 
forze di maggioranza e sul
la scorta delle indicazioni del 
governo — continua il comu
nicato — hanno convenuto 
di adottare criteri rigorosa
mente oggettivi ». Vengono 
poi riportati i criteri. In so
stanza sono confermati quel
li preannunciati l'altra sera 
dal compagno Andrea Gere-
micca nel corso di una confe
renza stampa tenutasi a Pa
lazzo S. Giacomo. 

La graduatoria tra coloro 
che presenteranno la doman
da sarà dunque cosi forma
ta: 1) per una prima parte 
dai disoccupati che nel 1075 
ebbero il sussidio Kca di 50 
mila lire. 
2) per la rimanente parte il 

70'/ andrà agli aspiranti i-
scritti alle liste del preavvia
mento e il 30rr agli aspiran
ti iscritti nelle liste ordinarie 

Questi, invece, sono i requi
siti richiesti: iscrizione nel
le liste di collocamento del 
Comune di Napoli; età dai 
18 ai 50 anni residenza nel 
Comune di Napoli. 

La domanda di ammissione 
ai corsi va indirizzata e pre
sentata nei giorni feriali dal
le 8 alle ore 14 (escluso il sa
bato) presso le seguenti se
di. secondo l'ordine alfabeti
co della lettera iniziale del 
cognome. E cioè: via JMeta-
stasio n. 25 (dalla lettera A 
alla C): via Arenella n. 104 
(dalla D alla F ) : Barra, via 
4 Novembre (dalla G alla L); 
Aliano, via Umbria n. 21 (dal
la M alla O): Ospedale San 
Camillo (dalla P alla Z). 

Di fronte a questi criteri 
chiari, rigorosi, farilmente 
controllabili (per la sacca 
Eca faranno testo i documen
ti contabili del Banco di Na-
ooli) e che tagliano le «am
be ad ogni manovra cliente
lare. la reazione della de
stra non si è fatta attendere. 

Ieri mattina una trentina 
di fascisti, dopo un breve col
loquio con alcuni consiglie
ri comunali del MSI. hanno 
creato incidenti a piazza Mu
nicipio. 

Il tutto è durato qualche at
timo. Sei vetrine sono state 
infrante a via Imbriani e due 
auto sono state danneggiate 
con grossi bastoni. La grave 
piovocazione è stata pronta
mente isolata dagli stessi di
soccupati. 

Questi incidenti hanno avu
to una coda anche in serata 
in via Foria e in via Cesa
re Rossaroll. dove è stato 
bloccato e danneggiato il nuli 
man n. 122. Tre dipendenti 
dell'Atan sono rimasti con
tusi. Si tratta di Gennaro Gal
lo. Giuseppe Vilardi e Vitto 
rio Lamberti. 

In tutti i casi, si è trattato 
di episodi isolati, che hanno 
coinvolto poche decine di di
mostranti. In generale, inve
ce. la scelta di criteri ogget
tivi per l'avviamento dei di
soccupati è stato colto, in cit
tà. come un primo segno po
sitivo 

Non di onesto avviso si so
no invece dichiarati Giovan
ni Russo Spena e Vittorio 
Yasquez. rispettivamente con
siglieri regionale e comunale 
di D. P . 

In una dichiarazione con 
giunta diffusa in serata, de 
finiscono « vergognosa * la 
soluzione indicata. Partendo 
da questa premessa i due con
siglieri si lasciano quindi an
dare a gravi e pesanti con
siderazioni. o r n o di qualsia
si fondamento. 

< E' prevalso — affermano 
- il clientelismo di massa. 

la lottizzazione tra i partiti 
dell'intesa. la volontà di di
struggere il movimento dt i 
d.soecupati . >. Nella dchia-
razione. infine, si duedono 
le d missioni del compagno 
\ndrea Geremie ca. 

Si tratta, come e facile con
statare. di una dichiara/ione 
demagogica, vello.tana o che 
non fa in alcun modo • con
ti (On la realtà. 

La manovra della lottizza
zione e del clientelismo è sta
ta fermamente battuta pro-
orto evitando il riconoscimen
to delle liste di lotta (troppo 
spesso manovrato da grappi 
e personaggi politici ben no
ti) e indicando invece crite 
ri oggettivi, rigorosi, capaci 
di tutelare eli interessi di tut
ti i disoccupati. 

NELLA FOTO: in aito, vi
cino al titolo, la polizia inter
viene dopo la provocazione 
fascista. A destra, un corteo 
di disoccupati che sfila in 
piazza Municipio. A sinistra. 
una delle auto danneaaiatc. 

Al lavoro per trasformare le officine in museo 

30 vecchie locomotive tra due 

mesi « a riposo » a Pietrarsa 
Ieri riunione alia sede compartimentale FS di Napoli - Sopralluogo per ve
rificare l'andamento dei lavori -1 progetti di sistemazione architettonica 

ROMA — Sulle iniziative in 
at to e sullo stato dei lavori 
per la costruzione del museo 
ferroviario nazionale a Pie
trarsa. nelle antiche officine 
borboniche, si è svolta ieri 
presso la sede compartimen
tale FS di Napoli una riunio
ne con la partecipazione dei 
componenti la commiÀsio-
ne della azienda ferroviaria 
e i rappresentanti del Comu
ne. della Provincia, della Re
gione. della sovrintendenza 
alle Belle art i e dell 'ente 
Ville vesuviane. La riunione 
er.t presieduta da direttore 
generale delle Ferrovie dello 
Stato, dottor Semenza 

I rappresentanti degli enti 
locali e degli enti artistici 
iianno confermato il loro in
teresse per l'iniziativa delle 
FS: il Comune, attraverso il 
suo rappresentante, ha offer
to piena collaborazione per 
la realizzazione dell'opera. 

Dopo l'incontro è avvenuto 
un sopralluogo alle officine 
di Pietra.sarsa. anche per con
s ta tare a che punto è il re

stauro di un pruno capanno
ne per la spesa di 20 mi
lioni di lire. Entro un paio 
di mesi, nello stesso capan
none. dovrebbe trovare collo
cazione il primo gruppo di 30 
locomotive di ogni epoca, cen
site in tut ta Italia. 

La commissione delle ferro
vie dello Stato che presiede 
alle attività per portare a 
compimento il museo e della 
quale per lo SFI CGIL fan
no p^rte Bartolini. Caporali e 
D'Aiuto, tra ì problemi da ri
solvere ha convenuto di affi
dare. srt con bando di concor
so o diversamente e ancora 
da decidere.ad uno studio di 
architettura la si.stemazione 

urbanistica e a rch i te t tonka di 
Pietrasarsa. dove si ammira

no nelle loro s t ru t ture origina
li. stupende e ardite architet
ture- L'impianto del proget
to. uscendo da una routine 
che potrebbe ^cadere nel pro
vincialismo. dovrà inquadrare 
armonicamente il complesso 
di Pietrasarsa nella cornice 
del golfo. 

I vecvln impianti di Pie
trasarsa. oggi chiusi e che 
fino al 1975 sono s ta t i adibi
ti a riparazione di locomoti-
ce a vapore, s: estendono su 
32 mila metri quadrati , di 
cui 13 nula edificati, e si 
sporgono sul mare per 499 
metri II museo di P;etra.sar-
sa non sarà soltanto una a-
settica esposizione d: mate
riale ferroviario ma una isti
tuzione di pieno .significato 
culturale, da scuola per tec
nici. da sede per esami, ad 
illustrazione completa dello 
sviluppo del trasporto ferro
viario e del movimento sin
dacale dei ferrovieri. Non va 

i t rascurato il ricordo del pri
mo massacro d: lavoratori 
italiani in sciopero, appena 
dopo l'unità nazionale, com
piuto a Pietra.sar.sa per i fu
cili delia truppa savoiarda. 

n. p. 
Nella foto: un'immagine del 
capannone che si sta ristrut
turando. 

Il poliziotto privato è stato ferito al braccio 

La guardia giurata reagisce: fallita 
una rapina a S. Giuseppe Vesuviano 

pi partito-*) 
IN FEDERAZIONE 

Alle 17 incontro sul prravvi»-
mento nei distretti 4 0 , 4 6 , 1 6 7 
con i consigli di quartiere con 
Maida; alle 18 riunione del circolo 
universitario su « Riforma, inizia* 
live della Fgci alla riapertura del
l'anno scolastico » con Napoli e 
Lepore. 

ATTIVI 
A S. Giovanni alle 19 sull ' iper-

tura dell'anno scolastico con De 
Rensis e Restaino; alla Stel l i Bai-
Urano alle 19 sul festival; alla 
Mercato alle 19 delle segreterie 
Pendino Mercato sui problemi del 
quartiere con Rizno. 

COMITATI DIRETTIVI 
A Portici « Sereni » ale 19 con 

Giunti sulla Festa dell 'Unita; a Mort-
tecalvario alle 1 9 . 3 0 con Impegno. 

DOMANI 
i Alle 17 riunione del comitato 
| letterale e della commissione lede-
1 rale di controllo in lederaxion*. 

E" stato il coraggio d. una 
guardia giurata. Umberto 
Boccia. 44 acini, a far fallire 
ieri mattina la rapina alla 
agenzia della Banca d: Ca
labi;.* H S. Giuseppe Vesu
viano. Ieri matt ina, intorno 
alle 10. una <t 123-> blu ipoi 
r.trovata a OD« ridonata a S. 
Gennanello» ~. e fermata 
nei press, della banca. Due 
giovani a vi^o scoperto si 
sono avvicinat. alla iraard.a 
Giurata che sorvegliava Io 
l'iaresso come .se volessero 
rhiedoigli una mformaz.eae. 
Ma giunti vic.no a Umberto 
Bocca. : due hanno estrat
to le armi od uno ha p a n -
ta to una pisto.a contro la 
pancia della g u a r d a . 

Senza perderai d 'animo il 
Boccia si è divincolato, ha 
disarmato il bandito ed ha 
cercato di ìmmobiLzzare an-
che il suo complice. Questi 
è s ta to però più svelto. Ha 
calato il calcio della pistola 
in testa al poliziotto priva
to e poi ha sparato un colpo 
verso il Boccia che è s ta to 
ferito «d un braccio. 

Lo .sparo ha fatto sca t ta re 

:i segnale d 'a l la rme I ra
pinatori — in tu t to ?oi per
sene, hanno dichiarato al
cuni testimoni — sono fuz-
2 1 ! I 

Umberto Bocc a è s ta to 
portato in un» clinica pri
vata di S. Giuseppe dove è 
stato medicato La fer.ta pro
curatagli dal òand.to è per 
fortuna l ieve Guar i rà :n 
una decina d. giorni. 

• * * 
70 mihon." questo il va

lore del bottino per la ra
pina che cinque banditi 
hanno effettuato, ieri mat
t ina. alla azenz.a del Monte 
dei Paschi d. Siena di via 
Stadera. 

I malvivent. sono siunti 
nei press: dell 'agenzii a bor
do di un 'auto. Quat t ro so
no -ccesi dalla macchina e 
un quinto è r imasto al vo
lante. mantenendo il moto
re acceso. I banditi hanno 
trovato nella sala della ban
ca 11 impiegati, il d.rettore 
ed un solo cliente. Punta te 
le armi centro i presenti. 
ì malviventi hanno arraffa
to 70 milioni di lire 

Il PCI di fronte alla ripresa autunnale 

Nei festival l'impegno 

di lotta dei comunisti 
Nella zona flegrea un interessante spaccato dei problemi e delle pro
spettive del partito - Necessario uno sforzo politico ed organizzativo 

Il part i to comunista — at 
traverso la campagna per 
l'Unità e la stampa conni 
nista, quest 'anno particolar
mente intensa — sì misura 
con ì problemi della città. 
gravi e numerosi, e eon gli 
stessi problemi del partito. 
della sua capacità, oggi, di 
rispondere a pieno agli impe
gni come forza di governo 
e di lotta. Nella zona fle 
grea è stato raggiunto quasi 
il 110', del tesseramento; un 
risultato positivo che non fa 
p?rò dimenticare le inade
guatezze dell'organizzazione, 
Ne parliamo con Antonio Co-
troneo. segretario comunista 
della zona flegrea. 

*< E' vero, abbiamo raggiun
to ti 110'• : e un fatto un-
poi tante; ma noi tion abbia 
ino solo la necessità di esten
dere il carattere di massa del 
partito; ci sono problemi che 
ci vengono dall'esterno, dallu 
società, dallu diffusione di 
massa della politica vincente 
il 15 edil 20 giugno; di come 
cioè le masse diventuno for
za di governo, nel senso della 
coscienza e della direzione. 
Per (iiiesto non sottovalutia
mo il dato purziulmente ne
gativo del tesseramento del 
'77. evitando di dure una ri
sposta solo attivistica alle dif
ficoltà ». 

Qual è a tuo avviso - - chic-
diamo — il nodo da scioglie 
re oggi nel rapporto con le 
masse? 

«Si avverte un disagio a 
non riuscire a vivere espe
rienze di governo, di sintetiz
zare obiettivi e prospettiva; 
ma questa prova la dobbiamo 
affrontare insieme alla classe 
operaia, ai lavoratori. E' im
pensabile un accrescimento 
tutto "interno" della capacita 
di governo e poi, successiva
mente. il momento della ve
rifica di mussa. E' appunta
mento di oggi quello di far 
vivere politicamente alla gen
te tutte le contraddizioni del
la situazione, di costruire gli 
strumenti di espressione po
litica; organismi di massa 
noti nel segno di una seg
mentazione della coscienza 
sociale e politica, dalla difesa 
del gruppo "elementare" ri
spetto ai tempi lunghi della 
politica, ma organismi di 
mussa all'interno dei quali st 
viva tutto intero il dualismo 
masse-istituzioni nel senso 
della trasformazione demo
cratica ». 

In che modo questa con
sapevolezza politica si tramu
ta in iniziativa concreta nel
la zona flegrea? 

(Rilanciamo l'iniziativa del
la zona con ben 5 feste del
l'Unità /Bagnoli. Agitano. 
Soccuvo-Traiano. Fuorigrotta, 
Caval'.eggcri); si tratta di se
zioni quasi tutte ulta prima 
esperienza: le difficoltà ci so
no nonostante la mobilitazio
ne di buona parte, del partito. 
e l'impegno della zona in ter
mini di strutture e di omo
geneizzazione politica. Ma è 
decisivo discutere e costruire 
con la gente i nostri obietti
vi di lotta locali e i temi ge
nerali lequo centone, preav-
viamento. occupazione, ubor-
to). vivere il più possibile il 
rappoito con le istituzioni, co
struire il partito anche in 
questa esperienza, dare alla 
gente mezzi di espressione po
litica ». 

Quali temi sono al centro 
della battaglia politica nella 
zona? 

«Tre innanzitutto: lì l'Ital-
stder: nell'impegno di modi
ficazione del piano siderurgi
co. tutto interno ad una lo
gica congiunturale ed assi
stenziale, partendo dal pun
to fermo conquistato, dalla 
non smobilitazione, ed andan
do avanti rispetto all'accordo 
sindacale: 2) il risanamento 
di Pianura e Socco io vecchia 
con il piano decennale per 
l'edilizia e l'estensione della 
167 nei quartieri di periferia. 
E' necessario qui andare im
mediatamente ad un atto di 
decisione amministrativa da 
parte del Comune e dare av
vio ad un dibattito, all'altez
za del destino urbanistico 
della città, intorno all'obiet
tivo de! risanamento e della 
ristrutturazione dei vari 
quartieri della periferia: 3) 
la riattrezzatimi sociale e 
cultuiale puntata sulla riag-
gregazione degli oltre 300000 
abitanti della zona flegrea ><. 

Credi che :1 parti to sia og
gi pienamente attrezzato per 
affrontare la qualità de: pro
blemi che gli si pongono? 

<« Credo che dobbiamo an
dare ad una forte ripresa 
dell'iniziativa politica acqui
sendo essenzialmente nel no
stro lavoro due punti di ri
ferimento: le elezioni ammi
nistrative dell'80 iper dare 
una accelerata al nostro im
pegno e nello stesso tempo 
un'ottica e una verifica di 
massa pia stringente! e :l 
congresso nazionale del par
tito. per avviare, pur nW fuo
co dell'emergenza e della rìit -
ficoltà. un dibattito di respi
ro su alcuni nodi centrali ». 

• • * 

Si apre oggi ia « Festa del
l'Unita e d: Città Futura * 
organizzata a « Pendio Agna-
no ». La .sezione PCI « Di Vit
torio » e il c.rco.o FGCI 
« Allende » hanno lavorato 
.ntensamente per allestire 
questo festival <che durerà 
fino al 24 settembre) che ha 
per tema: «Preget to di ri
strutturazione del quartiere». 

Oggi il festival si apre con 
un torneo di ping-pone «al
le 15»; un comizio del com
pagno Poggiam. segretario 
della sezione « Di Vittorio » 
• alle 19): con un dibatt i to 
politico sul progetto d: ri
strut turazione di P. Agna-
no. con l'assessore Scippa e 
il gruppo comunista al con
siglio di quartiere (alle 19.30): 
con l'esibizione di un gruppo 
di Pomigliano d'Arco calle 
17 e alle 20.30> e con la rap
presentazione della comme
dia « Uomo e galantuomo • 

Il «Collana» riapre 
entro il 30 settembre 

Kntro il HO settembre si concluderanno i lavori al Collana. 
Lo ha annunciato l'assessore Vanin al consiglio di quartier* 
del Vomero che ha ripreso i suoi lavori con una riunione 
pubblica sulle attrezzature spoitive del quartiere. L'aggiunto 
del sindaco, il compagno Salvatore Di Fede, ha aperto H 
dibattito illustrando brevemente il documento presentato dal 
comitato animazione e biblioteche in cui si fornisce una 
precisa documenta/ione sullo stato delle attrezzature sportive 
vomeresi. Con viva attenzione ih\ parte del pubblico, tra 
cui erano presenti numerosi giovani atleti, sono state ascoltate 
le notizie fornite dall'assessore sullo stato degli impianti 

Solo per la pista di atletica i lavori si protrarranno oltre 
il termine previsto del HO settembre, a causa di una revisione 
del piano iniziale. Si è progettato, infatti, un allargamento 
da fi a 8 corsie che renderà la pista praticabile anche per 
competizioni internazionali. L'intero complesso sarchilo cosi 
rinnovato e reso adatto a gare ad un alto livello agonistico. 
Anche per questi ultimi lavori è comunque prevista una 
rapida conclusione. « N'on basterà, naturalmente, la ristrut
turazione del Collana — ha concluso Vanm — a risolvere i 
problemi dei giovani sportivi ed è per questo che si sta 
approntando un piano |x-r l'intero territorio comunale che 
doterà i quartieri delle strutture necessarie ad avviare i 
bambini all'attività agonistica. 

<- Sarà così possibile usufruire dei 130 milioni stanziati 
dalla Regione. Sarà data la precedenza, JK-I l'uso di tali 
strutture, alle scuole, quindi alle associazioni ed alle società 
clic praticano sport a livello agonistico. K' intenzione dell'as
sessorato dare .spazio solo a ciucile società che diano affida 
mento 

Arrestato il capo di una banda di studenti 

La mattina a scuola 
a studiare, la sera 
a rubare nelle case 

Boscotrecase: 
assessore 

aggredisce 
sindacalista Cgil 
Ieri mattina l'assessore co

munale PSDI di Boscotreca
se, Giuseppe Villani, ha ag
gredito un rappresentante 
sindacale dei netturbini. Sal
vatore Cirillo, che lamen
tava alcune carenze nel ser
vizio di nettezza urbana do
vute all'inefficienza dei ca
mion della ditta appaltatrice. 
Il fatto è avvenuto proprio 
nel deposito degli automezzi, 
dove si era recato l'asses
sore che ha la delega per il 
settore. 

Il rappresentante sindaca
le della CGIL aveva appro
fittato della presenza del
l'assessore per esporre ancora 
una volta l'impossibilità di 
utilizzare i tre mezzi adibiti 
alla raccolta dei r i f iut i , 
sprovvisti persino di freni 
efficienti, nonostante il Co
mune paghi circa 300 milioni 
all'anno alla ditta appalta
trice. 

Per tutta risposta, l'asses
sore socialdemocratico ha 
aggredito i l sindacalista. 

L'aggressione ha provocato 
la reazione immediata di tut t i 
i lavoratori del Comune. I 
rappresentanti sindacali del
la CGIL-CISL-UIL hanno 
proclamato subito uno scio
pero di due ore 

Di mattina studenti, d' sera 
« topi d'appartamento ». Nel 
teni|K) lasciato libero dalla 
scuola, una banda di giova 
lussimi si dedicava a sva 
ligiare gli appartamenti. Ma 
dopo i pruni, riusciti, colpi. 
le indagini, dirette dal dottor 
Ciro Del Duca, hanno por
tato all'identificazione dei re 
sponsabili dei furti e. ieri 
-era, è stato arrestato il ca 
pobanda. il diciottenne (ìiu 
xpix* Maidici, studente de! 
V liceo scientifico, che abi 
ta a via Posillipo 130. 

La banda - della quale 
Luino parte altri due compa 
gin di classe dell 'arrestato. 
Luigi Dello Iacono di 1!» anni 
e il diciottenne Agostino Ma«-
.sari, che sono irreperibili --
si è resa responsabile di di 
versi furti. l'ultimo perpo 
Irato ai danni dell'ingegner 
ISruno Korrelli. I colpi, la 
lini.da di studenti li effettua 
va di preferenza nella zona 
di residenza. 

Il dottor Del Duca, dopo 
pa/icnti accertamenti è riu
scito a trovare gli indizi clic 
accusavano dei colpi i giova-
t:>simj studenti. La magistra 
tura ha ritenuto valide le 
prove presentate dalla poli
zia e- lia emesso i mandati 
d: cattura a carico dei tr* 
giovani, ed incensurati, stu 
denti. Ieri sera il primo di 
questi ordini è stato eseguito. 

PICCOLA CRONACA 
IL GIORNO 

Oggi giovedì 21 .settembre 
Onomastico: Matteo «doma
ni: Maurizio). 

CULLE 
E' ciato Antonio, primoge

nito dei compagni Anna 
Bucciero e Sebast iano Goli-
oo. .segretario della cellula 
comunista della fabbrica GTE 
di Marcianise. Gli auguri 
dei comunisti di Marcianise. 
dei compagni di lavoro e del
la redazione dell'« Unità ». 

• * • 
E' nato Mariano, primoge- | 

I nito dei compagni Giovar.cia j 
Pepema e Umberto De Si- | 
mone, assiduo diffusore del 
nostro giornale Ai genitori 
giungano gli auguri della cel
lula comunista della SEBN. 
della federaz.one del PCI o 
deil\< Unità ». 

LINEA 
SOSTITUTIVA 
ATAN 

Perdurando l'interruzione 
stradale .n via Pigna. 1ATAN 
ha istituito a partire da ieri 
un collezameoto tra i zros>i 
insediamenti edilizi siti a 
monte dell'interruzione e 
piazza Va>iv.te-ìli. 

Il serviz.o si svolgerà tra 
le ore 7 e le 18.30 circa e 
resterà in esercizio per il 
tempo s t re t tamente necessa
rio al completamento dei la
vori stradali . 

BENZINAI NOTTURNI 
Fino al 30 settembre ri

mangono aperti nelle ore not
turne dalle 22.20 alle 7 i se
guenti distributori di benzi
nai Piazza Mergellina. AGIP; 
via Caio Duilio. AGIP; piaz
za La la. IP ; viale Michelan
gelo. F.*so: Ponte di Casa
nova. Esso: Pianura, via Pro
vinciale; via Foria. Fina; cor
so Europa. AGIP; via Vit
torio Emanuele. Mobil; via 
Galileo Ferraris, Esso; piaz
za Carlo I I I . MobilTotal ; 

statale 7 bis. Mach; via Argi
ne. API-Mach: viale Madda
lena. AGIP: via Nuova Mia-
no. Mach: quadriv.o Arzano, 
Esso; via Caserta al Bravo. 
F.na: via S. Maria a Cubito, 
MobilIP. 

In provincia: Castellamma
re. AGIP: corso Europa; Pom
pei. Chevron, viale Mazzini; 
Portici. AGIP, via Diaz; Po»-
zuoli, IP. via Domiziana. 

FARMACIE NOTTURNE 
Zona Chiaia-Riviera: via 

Carducci 21; Riviera di 
Chiaia 77: via Mergellina 
148. S. Giuseppe-S. Ferdinan
do: via Roma 34S. Monta-
calvario: p.zza Dame 71. 
Mercato-Pendino: p.zza Gari
baldi IL S. Lorenzo-Vicaria: 
S. Giov. a Carbonara 83; 
Staz. Centrale corso Lucci 5; 
Calata Ponte Casanova 30. 
Stella-S. Carlo Arena: via 
Fona 201: v.a Materdei 72: 
corso Garibaldi 218. Colli 
Aminei: Colli Amine! 248. 
Vomero-Arenella: via M. Pi
sciceli-. 138: via L. Giorda
no 144; v.a Merliani 33: via . 
D. Fontana 37; via Simone 
Martini 80. Fuorigrotta: p i a» 
za Marc'Antonio Colonna 21. 
Soccavo: via Epomeo 154. 
Pozzuoli: corso Umberto 47. 
Miano-Secondigliano: corso 
S e c o n d i a n o 174. Posillipo: 
via Posillipo 239. Bagnoli: via 
L Siila 65. Poggioreale: via 
Stadera a Pogglorfeale 187. 
Pianura: via Provinciale 18. 
Chiaiano-Marinella-Piscinola: 
via Napoli 46 - Piscinola. 

NUMERI UTIL I 
Segnalazione di carenze 

igienico-sanitane dalle 14.10 
alle 20 (festivi 912). telefo
no 314.935 

Guardia medica comunale 
gratuita, notturna, festiva, 
prefestiva telefono 315.032, 

Pronto intervento sanitari* 
comunale di vigilanza alimen
tare, dalle ore 4 del mattino 
alle 20 (festivi 8-13), tataro-
nò 294.014/294.202. 
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